

いりやまこどもえん

令和7年度 秋号

園目標 心豊かで 健やかな体
重点目標 やりたいことに向き合う子

八幡祭り

由比入山にある八幡宮のお祭りに幼稚園組が参加しました。山車は代々由比北小学生が引っ張ってくれます。そこに入山こども園の旗を作つつけました。年長児は山車の大鼓を入山音頭に合わせ、リズムに乗つて力強く叩きました。年少児も拍子木を鳴らしながら「わっしょい」と練り歩き、保護者の方も大きな団扇を仰ぎお祭りを盛り上げてくれました。神社に着いてからは、『入山音頭』を披露。小学生も一緒に踊り、地元の方から暖かい拍手をいただきました。



由比北小学校
と最後のお祭り

地域とのつながりを
大切に

どっこいしょ
♪～

由比北小学校のさつまいも堀りを体験させてもらいました



いっぱい
ついてる～



ぬけな～い
もう少し～

秋の自然に
触れて

<どんぐり拾い>



あかちゃんどんぐり
み～つけた！

どんぐりを遊びに取り入れて…

落ち葉がヒラヒラ
と落ちてくる様が
楽しいようです



落ち葉の上を歩くと、
ガサガサと鳴る音を
楽しんでいます

これはなんだろう？
気になるな～



ドングリ迷路
作ったよ

